

Dr. Miguel Ángel Díaz Delgado

Semblanza 2023

Perteneciente al Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT) de México, nivel 1; con líneas de investigación en liderazgo educativo, formación de directivos, formación docente, diplomacia académica y educación internacional comparada. Presidente de la Red de Investigación y Práctica en Liderazgo Educativo A.C. (Interleader). Jefe del área de educación de la Universidad Hebraica de México, Profesor de la Maestría en Educación de la Universidad Pedagógica Nacional, Unidad 141 de Guadalajara; tutor de estudiantes de la Licenciatura y Posgrado en Pedagogía en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, participa en proyectos de investigación sobre los perfiles directivos con la Universidad Estatal a Distancia de Costa Rica (UNED) y con el proyecto I+D de la Universidad de Granada, España en torno a la conformación de comunidades Académicas Profesionales y desarrolla una investigación de nivel Maestría en la Universidad Nacional de Costa Rica, en el Posgrado de Relaciones Internacionales y Diplomacia, relativa a la Diplomacia Universitaria. Asimismo, coordina el Simposio Internacional de Liderazgo Educativo, que a la fecha acumula 5 ediciones, con la participación de distintos países y universidades globales.

Anteriormente, el Dr. Díaz fue investigador de tiempo completo del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación IISUE- UNAM (2017-2021), ahí coordinó un proyecto de investigación sobre la formación directiva y el liderazgo del Profesor invitado del Doctorado en Liderazgo Educativo de la Universidad Anáhuac Puebla (2019), de la Maestría en Dirección de Organizaciones Educativas en Universidad ITESO (2014), de la Licenciatura en Educación en la Escuela Normal Superior de Jalisco (2008-2012); formador de directivos, asesor técnico-pedagógico, director encargado y profesor en la Secretaría de Educación Jalisco (2003-2013), evaluador del Instituto Nacional de Evaluación Educativa (2013-2014). Cuenta con más de veinte años de experiencia profesional en diferentes espacios, cargos y niveles educativos.

Respecto a sus estancias académicas internacionales, el Dr. Miguel Ángel Díaz realizó una estancia de investigación en la Universidad Católica Silva Henríquez de Chile, una estancia posdoctoral en la Universidad de Saskatchewan (UofS) de Canadá, investigación comparada internacional con Edmonton Public Schools de Canadá, la Universidad Sancti Spiritus de Cuba y en la Society for the Provision in Rural Education (SPERA) de Australia y un curso de profesionalización en Dirección Educativa con la Universidad Autónoma de Madrid. Esto le ha valido para impartir cursos y conferencias en diversas universidades e instituciones educativas de Canadá, Australia, Chile, Cuba, Estados Unidos, Colombia, Costa Rica y México.

Miguel Ángel posee un posdoctorado en Liderazgo y Administración Educativa por la UofS, un Doctorado en Investigación Educativa Aplicada y Maestría en Educación por el Instituto de Investigación y Docencia para el Magisterio (ISIDM), Maestría terminada y en proceso de obtención de grado en Relaciones Internacionales por la UNA de Costa Rica, Licenciatura en Educación por la Benemérita y Centenaria Escuela Normal de Jalisco (BYCENJ) y otra sin terminar en Estudios Políticos y de Gobierno por la Universidad de Guadalajara (UdeG).